

## BAB V

### KESIMPULAN

BPTU-HPT Padang Mengatas adalah salah satu unit pelaksanaan Teknis Direktorat Jenderal Peternakan dan Kesehatan Hewan Kementerian Pertanian yang berperan dalam menghasilkan bibit sapi potong unggul dan bibit hijauan pakan ternak. BPTU-HPT Padang Mengatas berlokasi di Padang Mengatas, Kenagarian Mungo, Kecamatan Luhak, Kabupaten Lima Pulau Kota, Provinsi Sumatera Barat. BPTU-HPT Padang Mengatas memiliki peran penting yaitu sebagai sentral peternakan penghasil bibit sapi potong unggul dan hijauan pakan ternak dalam rangka mendukung program Direktorat Jenderal Peternakan.

Dalam menjalankan perannya, BPTUHPT Padang Mengatas banyak mengalami situasi-situasi yang buruk, salah satunya yaitu konflik tanah dengan masyarakat Nagari Mungo yang berdomisili disekitar lahan BPTU-HPT Padang Mengatas pada tahun 2000. Ketika terjadinya konflik tanah, BPTU-HPT Padang Mengatas sempat berhenti beroperasi diakibatkan banyaknya fasilitas yang mengalami kerusakan akibat konflik tersebut hingga tahun 2009.

Tahun 2009 konflik telah selesai secara hukum, namun masih ada beberapa oknum yang belum mengosongkan lahan peternakan BPTU-HPT Padang Mengatas. Mereka menggunakan padang penggembalaan ternak untuk menanam tanaman palawija (jagung, ubi, semangka dan singkong) serta tanaman lain seperti kayu manis sebagai mata pencaharian mereka.

BPTU-HPT Padang Mengatas mulai kembali beroperasi secara optimal pada tahun 2012. Pemerintah memberikan dana bantuan dalam

pembangunan kembali fasilitas-fasilitas yang telah rusak akibat aksi pemboikotan sebelumnya. Sejak tahun 2012 hingga tahun 2019, BPTU-HPT Padang Mengatas mengalami perkembangan, baik perkembangan pembangunan kawasan, perkembangan peternakan, perkembangan pengelolaan peternakan dan juga perkembangan pemasaran ternak. Hal ini didukung oleh anggaran pemerintah yang semakin meningkat setiap tahunnya.

BPTU-HPT Padang Mengatas memberikan pengaruh yang besar terhadap perekonomian dan peningkatan kualitas sumber daya manusia di Nagari Mungo. Dalam upaya peningkatan kualitas sumber daya manusia terhadap masyarakat, pihak BPTU-HPT Padang Mengatas mengadakan program pelatihan. Pelatihan yang diadakan berupa Bimbingan Teknis Inseminasi Buatan (IB), Pemeriksaan Kebuntingan (PKB), serta Asistensi Teknis Reproduksi (ATR). Melalui program tersebut diharapkan dapat meningkatkan pengetahuan, keterampilan, sikap dan kemandirian dalam teknis pemeliharaan ternak.

Balai Pembibitan Ternak Unggul Hijauan Pakan Ternak Padang Mengatas juga turut membantu dalam mensejahterakan masyarakat terutama dalam memberikan pengobatan terhadap hewan ternak masyarakat yang memiliki penyakit. BPTU-HPT Padang Mengatas bersedia mengirimkan beberapa petugas untuk memberikan vaksinasi kepada hewan ternak milik masyarakat. Upaya tersebut menciptakan hubungan yang harmonis antara pihak BPTU-HPT Padang Mengatas dan masyarakat sekitar.